

Die Eisstock-Königin

Wahl der niederbayerischen Sportler (VII): Karin Schubert



Im Nationalkader: Karin Schubert - F.: KS

Die Wahl zu Niederbayerns Sportlern des Jahres läuft – und die Heimatzeitung stellt die Kandidaten vor: Heute (VII): Die Bundesliga-Stockschützin Karin Schubert, nominiert für die Abstimmung zur Sportlerin des Jahres.

Seit 2003 ist Karin Schubert für Eisstock-Bundesligist ESC Bärnzell aktiv – und die Erfolgsliste ewig lang. So wurde die 53-jährige Bärnzellerin 2010 deutsche Meisterin im Zielwettbewerb mit dem Team. Auch der Aufstieg in die Bundesliga Süd mit dem ESC Bärnzell dürfte zu den größten Erfolgen in der Karriere von Karin Schubert zählen.

Seit 1981 ist die Hausfrau im Eisstock-Sport zu Hause. Bevor sie sich dem ESC anschloss, war die Bärnzellerin für den SV 1922 Zwiesel auf dem Eis. Beim ESC Bärnzell schießt sie gemeinsam mit sieben Team-Kolleginnen seit 2008 in der Bundesliga Süd.

Ihre starken Leistungen sorgten dafür, dass Karin Schubert erneut in den Nationalkader nominiert wurde – sie darf an den Europameisterschaften 2011 in Bruneck/Südtirol starten. Dort hat sie die Chancen auf einen dreifachen Medaillengewinn. - hew



Niederbayerns Sportler des Jahres: Wählen Sie mit!

Auf der Internet-Seite **sportgala-niederbayern.de** finden Sie die Nominierten der einzelnen Kategorien. Klicken Sie Ihren jeweiligen Favoriten an, füllen Sie das Feld mit persönlichen Angaben aus – absenden, fertig. Die Abstimmung läuft bis 15. März – lassen Sie sich die Chance nicht entgehen!

Die Wahl zu Niederbayerns Sportler des Jahres wird vom Bayerischen Landes-Sportverband in Zusammenarbeit mit niederbayerischen Medien veranstaltet.

Schirmherr: Bezirkstagspräsident Manfred Hölzlein

Partner: Bezirk Niederbayern, Joska Bodenmais, E.ON Bayern Vertrieb